

Eine Geschichte voller Freundschaften

-Auf dem Weg zum erwachsen werden-

Von Tsukinomaus

Kapitel 4: Die Einschulung

Uhm ja wieder ein neuer teil ^^' Naja...ist wieder arg kitschig =.= Is aber auch schon 4 jahre her ^^' Und eigentlich gefällt mir die geschichte ^^'

Es ist jetzt schon ein paar Monate her das Ash, Rocko, Misty, Jessi, James und Mauzi in Tokio leben. Bunny und die 6 Freunde kommen sich auch jeden Tag gegenseitig besuchen. Aber dann wurde es ernst: Misty, Rocko und Ash sollten in die Schule. Sie versuchten zwar es immer wieder es Ashs Mutter zu überreden nicht in die Schule gehen zu müssen, schafften es aber nicht. Bunny versuchte sie zu trösten. "Macht euch nichts daraus. Wisst ihr was? Ihr werdet wahrscheinlich in meine Klasse kommen." "Du gehst noch zur Schule? Ich dachte du wärst schon siebzehn." "Ja das stimmt ja auch Ash. Aber ich mache an der Schule ein Praktikum und bin deshalb im Unterricht dabei. Eure Klassenlehrerin ist Frau Haruna. Sie ist sehr nett, aber als ich noch in der Schule war hat sie mich öfter rausgeschmissen." Bunny grinste. Die anderen drei, trotz der Aussage von Bunny wegen dem Rausschmeißen, atmeten erleichtert auf. Plötzlich kam ein Pokemon rein. Ash, Misty und Rocko staunten. "Das ist doch Ditto." "Ditto?" "Ja Bunny. Ditto ist das Pokemon einer Freundin." Plötzlich trat aus dem Schatten Duplika. "Ditto das bist du ja. Ich habe mir schon sorgen um dich gemacht. Oh, hallo Ash, Rocko, Misty, ..." Sie wollte erst Bunny sagen, aber diese sah sie an und Duplika verstand diesen Blick. Er hieß: lass uns so tun als würden wir uns nicht kennen und die anderen Ärgern. Duplika nickte leicht. "Duplika was machst du denn hier?" "Ich bin auf der Durchreise Misty." Da mischte sich Bunny ein: "Wie wärs wenn wir rein gehen und was trinken?" Die anderen nickten. "Ich bin übrigens Bunny.", sagte Bunny zu Duplika gewandt. Ash bemerkte aber das sie ein bißchen dabei grinste und stutzte. "Tee oder Cola?" Alle wollten Cola. Bunny holte und gemeinsam setzten sie sich an den Tisch. Plötzlich begann Bunnys Brosche zu blinken. "Entschuldigt ihr mich mal kurz?" Und schon verschwand sie auf ihr Zimmer. "Chibiusa? Was ist denn los?" "Hotaru ist verschwunden. Sie ist einfach nicht mehr da." Chibiusa fing an zu weinen. "Warte ich komme." Dann rannte sie runter ins Wohnzimmer. "Tut mir leid, aber ich muss mal kurz weg. Chibiusa hat mich eben angerufen. Tschau Ash, Misty und Rocko. Bis später Duplika. Vergiss nicht um 18.00 Uhr bei Ray." Und schon war sie verschwunden. "Du kanntest Bunny?" "Ja ihr drei. Das ist aber eine lange Geschichte. Ich muss jetzt auch los." Und auch sie war verschwunden. Ash, Rocko und Misty gingen auch. Bunny rannte inzwischen zum Haus der Tomoes. Das es in Strömen

regnete war ihr egal. Als sie angekommen war rannte Chibiusa ihr in die Arme. Dann gingen sie ins Haus und fingen auch schon an zu suchen. Als sie Hotaru nicht fanden rannte Chibiusa weg. "Chibiusa bleib hier!" Doch Chibiusa rannte einfach weiter. Als Chibiusa außer Sichtweite war hörte Bunny einen Schrei. Sie verwandelte sich und rannte aus dem Haus. Sie sah wie ein Dämon Chibiusa und Hotaru angriff. Die beiden lagen am Boden und rührten sich nicht. Als Bunny ihn angreifen wollte, prallte die Attacke nur ab. Plötzlich standen hinter ihr die anderen Sailorkriegerinnen, aber auch ihre Attacken prallten nur ab. Auch als Ash, Misty, Rocko, Jessi, James und Duplika ihn mit ihren Pokemon angriffen nutzte das nichts. Alle lagen am Boden und der Dämon entzog ihnen die Energie. Als er ihnen den Rest geben wollte stand Bunny auf und fing an sich zu konzentrieren. Die Sailors wussten was sie machen wollte. "Nein nicht!" **"Du darfst den Kristall nicht einsetzen."** *"Wenn du den Silberkristall benutzt, wirst du dein Leben verlieren."* (kleiner zwischensatz o.ö das erste sagt rei, das fettgedruckte ami, das kursive mako und das unterstrichene Mina...eig. was ja farbig aber das ging hier ja net) "Ich muss es einfach tun, ich muss es tun. Lebt wohl." Dann konzentrierte sie sich voll und ganz auf den Kristall. Tatsächlich besiegte sie den Dämon. Doch dann zerbrach der Kristall und Bunny kippte um. Alle rannten zu ihr hin. "Bunny mach doch die Augen auf", sagte Chibiusa mit weinender Stimme. "Entschuldigt mal bitte die Frage. Es tut mir wirklich leid, aber weiß einer von euch wo Duplika ist?" "Nein tut mir leid Ash." Plötzlich trat aus dem Schatten Sailor Sun. Chibiusa wollte schon erklären was passiert ist aber Sun hob die Hand. "Nein Chibimoon. Ich weiß was passiert ist. Los wir müssen uns jetzt alle darauf konzentrieren das Bunny wieder lebt. Und ich meine wirklich alle." Dann konzentrierten sie sich. Tatsächlich erhoben sich die Splitter des Kristalls und wurden wieder eins. Dann machte Bunny auch schon die Augen auf. Sofort fielen ihr alle um den Hals. "Oh man ich hatte solche Angst um dich." Das war Chibiusa. "Ach was. So was haut mich doch nicht um." Da mussten sie alle lachen. "Oh, es wird schon dunkel. Wir sollten nach Hause gehen Chibiusa." Chibiusa nickte. Vor der Tür von Ash sagte Bunny noch: "Wir sehen uns morgen in der Schule. Tschau." Und Weg war sie. Am nächsten morgen war Bunny als erstes in der Klasse. Nach und nach kamen die Schüler. Am Schluss kam Frau Haruna. "Kinder, wir werden heute drei neue Schüler in die Klasse bekommen. Kommt rein." Ash, Misty und Rocko kamen rein. Bunny wandte sich zu Frau Haruna und flüsterte ihr etwas ins Ohr. Diese flüsterte zurück: "Natürlich darfst du, nein ich meine dürfen sie, die drei vorstellen. Tut mir leid ich denke immer noch sie wären meine Schülerin." Bunny winkte ab. Dann trat sie neben Ash, Rocko und Misty und sagte an die Klasse gewandt: "Freunde, das sind Ash, Rocko und Misty. Sie kommen alle drei von weit her und ich erwarte von euch das ihr nett zu ihnen seid." "Ja Frau Tsukino." Dann sagte Frau Haruna: "Setzt euch am besten gleich hier vorne auf die freien Plätze." Seit diesem Tag sehen sich Bunny und die anderen drei auch jeden Tag in der Klasse.

Ja ich weis...Bunny is schon wieder gestorben =.= Irgendwie total dramatisch immer bei mir =.= Sorry =.=